

Hacia la Meta

(Fil 3:14) Prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesus.



Volumen 7, Número 02

10 de octubre, 2021

¿POR QUÉ DIOS HIZO EL MOSQUITO?

Estudio presentado por Wayne Jackson



Hay más de 2.500 especies de mosquitos en el mundo. Una especie se define generalmente como un grupo en el que machos y hembras producen descendientes que son capaces de reproducirse. No son estériles, como la mula, que es un cruce híbrido entre un burro macho y una yegua.

El registro fósil revela que los ancestros antiguos del mosquito moderno eran aproximadamente tres veces más grandes que su descendencia actual. Este es un ejemplo de cómo la naturaleza **se ha degenerado**. No está evolucionando de lo menos primitivo a lo más sofisticado, contrariamente a las afirmaciones de los darwinistas modernos.

Algunos paganos antiguos creían que los mosquitos son humanos reencarnados que eran malvados en su forma de vida.

Los mosquitos son pequeñas moscas especialmente formadas. "Pequeñas moscas" es lo que significa el nombre. El término "mosca" es una palabra genérica para los insectos que

solo tienen dos alas.

¡Los mosquitos pueden batir sus diminutas alas a una velocidad de unas mil veces por segundo! Sus alas son tan delgadas que incluso se ven los vasos sanguíneos. Solo Dios pudo haber diseñado este asombroso y diminuto sistema. Pero los mosquitos pueden ser peligrosos. Pueden portar gérmenes que causan enfermedades nocivas en los seres humanos, como la malaria y la fiebre amarilla. Mucha gente se pregunta, por lo tanto, por qué Dios creó pequeños insectos potencialmente nocivos como estos.

Los críticos de Dios y su palabra están siempre ansiosos por arremeter y apelar a lo que ellos llaman las "incongruencias de la naturaleza". Creen que estos enigmas son argumentos de que un Dios benévolos no podría haber **diseñado** el universo que nos rodea. Por tanto, no hay Dios detrás del medio ambiente de la tierra.

Estos incrédulos afirman que hay demasiados ejemplos de problemas de diseño que no cumplen con su **estándar** de **cómo deberían ser las cosas**. Se han dotado de omnisciencia y, por lo tanto, confían en saber cómo "debería haberse hecho".

Tomemos el mosquito, por ejemplo. Hay varios puntos importantes que deben tenerse en cuenta.

Enfermedad el resultado del pecado

Primero, a nuestros padres originales, Adán y Eva, no les molestaba la enfermedad hasta que desobedecieron a Dios. Debido a esa desobediencia, la familia humana se volvió débil y vulnerable a las enfermedades e incluso a la muerte (Romanos. 5:12; 6:23).

Al principio, el Señor no tenía la intención de que ninguno de nosotros, que fuimos hechos a su imagen, fuera herido por sus criaturas, pero este es el precio que pagamos por no seguir las instrucciones del Creador. Cada picadura de mosquito debería ser un recordatorio de obedecer a Dios.

Los mosquitos, una valiosa fuente de alimento

En realidad, los mosquitos son **una valiosa fuente de alimento** para muchas criaturas que benefician a la humanidad. Por ejemplo, las ranas, las lagartijas y algunos peces comen mosquitos. Los insectos son un eslabón importante en la cadena alimentaria animal. En última instancia, también son para nuestro beneficio. Hay un equilibrio en la naturaleza que a veces no reconocemos ni apreciamos.

(continuar leyendo en página 7)

SEGUNDO DISCURSO DE DIOS (JOB 40:6-24 - 41:1-34) MANIFESTACIONES DEL PODER DE DIOS.

INTRODUCCIÓN:

A. Ahora en la introducción de este discurso se dirige a Job que se prepare para contestar las preguntas que se mencionan en este capítulo, "Ciñe ahora tus lomos como un hombre; Yo te preguntaré, y tú me instruirás." (Job 40:7 NBLA)
B. Sigue el cuestionamiento de Dios hacia Job.

I. DIOS REPRENDE A JOB (JOB 40:6-14)

A. Inicialmente Job había deseado contender con el creador. (Job 31:35-37), ahora no podía contender con Dios, se sentía imposibilitado ante la gran enseñanza mostrada en los capítulos 38, 39. (Job 40:4)
B. Dios pone ante Job su pecado (Job 40:8 NBLA)

"¿Anularás realmente Mi juicio? ¿Me condenarás para justificarte tú?" Job había acusado a Dios de injusticia. "Job había dejado que la defensa de su integridad le engañara, hasta el extremo de culpar a Dios"¹. Nosotros como humanos desconocemos cómo actúa la naturaleza, en vista de esto nosotros no deberíamos de culpar a Dios por las cosas que suceden en nuestras vidas.

C. Dios ofrece a Job los reinos morales del mundo (Job 40:10 NBLA). "» Adórname ahora de majestad y dignidad, Y vistete de gloria y de esplendor." Los elementos indicados de "majestad, dignidad, gloria y esplendor" son referencia a los atributos divinos. Aquí Dios le está desafiando a Job de intente gobernar su creación.

D. Job 40:11-13. En estos versículos esta la primera tarea de Job. (Job 21: 29-31; 24: 1-17). "Dios irónicamente sugirió que le otorgaba la

responsabilidad a Job para ver si podía cumplirla"²

1. "Aquí hay una gran lección para nosotros cuando nos sentimos tentados a quejarnos. Si nos quejamos de que Dios no se está moviendo lo suficientemente rápido en el mundo para hacerle frente a los malos, tenemos que recordarnos a nosotros mismos porque no detenemos nosotros mismos tal maldad. De hecho, somos impotentes para hacer realmente algo permanente sobre el mal en este mundo"³

E. Job 40:14. El hecho de que Job no podía cumplir con estas funciones, es prueba de que Job no se podía salvar, asimismo. Necesitamos de Dios para nuestra salvación.

II. DIOS CUESTIONA A JOB EN RELACIÓN A DOS ANIMALES (JOB 40:15-41:34)

A. Luego señala que, si el hombre no puede controlar al hipopótamo, ¿cómo puede gobernar el universo moral? (Job 40:15). El Behemot presentado en este versículo no es una criatura mística; sino real y da prueba de ello a lo largo de estos versículos.

1. Varias referencias a este Behemot son comparadas con el elefante, el rinoceronte, el brontosario herbívoro, el búfalo de agua, y el hipopótamo.

2. Y la referencia de Job 40:15, es que come hierba; pero no es un buey.

3. Job 40:16, tiene fuerza.

4. Job 40:17, indica otra característica de su cola es que la mueve como un cedro; lo cual nos descarta al elefante e hipopótamo.

5. Job 40:18, describe que este

animal es grande, fuerte y enorme.

6. Job 40:19-20 "En Rhodesia hay pinturas rupestres del antiguo brontosario dejada por una raza de miembros de una tribu que vivió alrededor del año 1500 A.C. 40:20 Se necesita una enorme cantidad de vegetación para alimentar a este animal, posiblemente, la alusión a las montañas es que este animal se alimenta de las grandes masas de vegetación que flotaban río abajo de las montañas, y porque come sólo la vegetación, los otros animales pueden jugar con seguridad cerca de él."⁴

7. Job 40:21-23. A él le encanta estar en el agua.

8. Job 40:24. La otra característica indicada en este versículo es que nadie se atreve a atraparlo.

9. "Si no puede prevalecer contra Sus criaturas, ¿cómo puede oponerse al Creador? Pero si ese Creador es tu

Padre, ¡cuán seguro estás!"⁵

10. En cuanto a este animal se han dado muchas sugerencias como: «(a) hipopótamo; (b) elefante; (c) Una bestia extinta desconocida. La elección más popular es el hipopótamo, aunque la descripción de su cola moviéndose como un cedro no encaja muy bien. No se puede excluir la posibilidad de que Job esté describiendo un animal ahora extinto (como un dinosaurio). El punto de este pasaje es este: Job no puede controlar al gigante, uno de los animales de la creación de Dios. ¡Qué poca fuerza y poder tiene Job!

(continuar leyendo en página 7)

MIRA A LA HORMIGA - PROVERBIOS 30:24,25

Estudio presentado por Mario Moreno

INTRODUCCIÓN:

- A. Las hormigas tan pequeña y, al mismo tiempo, tan fuertes, hábiles, laboriosas y organizadas.
- B. Las hormigas nos da una excelente lección.
- C. Cuando una hormiga no puede acarrear un grano de cereal por resultarle pesado, las otras les ayudan a llevarlo.

I. LAS HORMIGA ES SABIA.

- A. El proverbista hace ver que la hormiga es sabia, Proverbios 30:24. Debemos de observarlas para aprender a ser sabio, Proverbios 6:6.
- B. Dios desea que seamos sabio:

 - 1. Debemos ser sabio para el bien, Romanos 16:19.
 - 2. Mejor es el muchacho sabio, Eclesiastés 4:13.
 - 3. Debemos andar como sabio, Efesios 5:15.
 - 4. Debemos andar sabiamente para con los de afuera, Colosenses 4:5.

II. LAS HORMIGAS NO TIENEN JEFES.

- A. Las hormigas no tienen jefes que las manden a hacer su trabajo, Proverbios 6:7. No necesita que las obliguen por la fuerza a trabajar, le basta su instinto para desempeñar el oficio que le corresponde dentro de su comunidad.
- B. La hormiga trabaja aun sin tener un jefe, nosotros tenemos un jefe en los cielos, Efesios 6:9; Colosenses 4:1.
- C. Pero aun así no queremos trabajar en la obra del Señor como:

 - 1. Predicar, Mateo 28:18-20.
 - 2. Animar, 1 Tesalonicenses 5:14.
 - 3. Visitar, Santiago 1:27.

- D. Aprendamos de las hormigas que sin jefe hacen su trabajo.

III. LAS HORMIGAS COOPERAN ENTRE SI Y SON GENEROSAS, NO SON EGOÍSTAS.

- A. Las hormigas trabajan juntas para llevar al hormiguero pedazos grandes de comida para que las demás coman.
- B. Se ayudan mutuamente. Cuando una hormiga no puede acarrear un pedazo grande otras les ayudan a llevarlo.
- C. El cristiano se le exhorta a ayudar a sus hermanos.

 - 1. Llevar la carga, Gálatas 6:2.
 - 2. Los que somos fuerte debemos ayudar a los mas débiles, Romanos 15:1.
 - 3. Debemos estimularnos al amor y a las buenas obras, Hebreos 10:24.



IV. CADA HORMIGA TIENE SU TRABAJO Y TODAS TRABAJAN POR EL BIEN DE TODA LA COLONIA.

- A. Algunas sacan proteínas de los insectos y animales muertos, néctar de las frutas y miel de abejas muertas y panales abandonados.
- B. Algunos hacen túneles, otras amontonan tierra o cargan materiales de construcción como arena, madera y fibra para la colonia.
- C. Otras hormigas cargan los alimentos.

- D. Al cristianos Dios le a dado responsabilidades que tiene que cumplir.

- 1. "Y el mismo constituyó, a unos apóstoles, a otros profetas, a otros evangelistas, a otros pastores y maestros, a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerios, para la edificación" Efesios 4:11,12,16.
- 2. Todos tenemos que trabajar juntamente para la edificación del cuerpo, Efesios 4:16.
- 3. El cuerpo no es un miembro sino muchos, 1 Corintios 12:14-29.
- 4. No hay división en el cuerpo, 1 Corintios 12:25.

V. LAS HORMIGAS NO SE AFANAN, POR INSTINTO HACEN TODO LO QUE TIENEN QUE HACER DÍA TRAS DÍA.

- A. Preparan su comida en el verano, para no estar afanadas en el invierno, Proverbios 6:8.
- B. Al cristiano se le exhorta a no afanarse, ni preocuparse por la comida, la bebida y el vestir, Mateo 6:25; 32,33.

 - 1. En vano seria afanarnos, Salmos 39:6.
 - 2. No debemos afanarnos por adquirir riquezas, Proverbios 23:4.
 - 3. El afanarse ahoga la palabra, Lucas 8:14.

CONCLUSIÓN:

- A. Aprendamos de las hormigas, aunque son muy pequeñas, son muy trabajadoras.
- B. Las hormigas no tienen jefes, son sabias, cooperan entre si, no son egoístas, no se afanan, etc.
- C. Aprendamos de este ejemplo, para agradar a Dios.

SERPIENTE DE BRONCE - JUAN 3:14

Estudio presentado por Angel Barreno

Dios nos enseña que el pecado tiene su consecuencia, y esto lo vemos desde el principio de la creación, con Adán y Eva ellos pecaron, y sufrieron las consecuencias.

Así como nuestro adversario el diablo influye e induce para que el hombre caiga en la tentación, y sufra las consecuencias.

Así también Dios ha provisto del remedio para que el hombre pueda curarse de este tremendo mal,

El pecado; miremos esta historia.

Números 21:4-9 NBLA "Partieron del monte Hor, por el camino del Mar Rojo, para rodear la tierra de Edom, y el pueblo se impacientó por causa del viaje (5) Y el pueblo habló contra Dios y Moisés: «¿Por qué nos han sacado de Egipto para morir en el desierto? Pues no hay comida ni agua, y detestamos este alimento tan miserable». (6) Y el SEÑOR envió serpientes abrasadoras entre el pueblo, y mordieron al pueblo, y mucha gente de Israel murió. (7) Entonces el pueblo vino a Moisés y dijo: «Hemos pecado, porque hemos hablado contra el SEÑOR y contra ti; intercede con el SEÑOR para que quite las serpientes de entre nosotros». Y Moisés intercedió por el pueblo. (8) El SEÑOR dijo a Moisés: «Hazte una serpiente abrasadora y ponla sobre un asta; y acontecerá que cuando todo el que sea mordido la mire, vivirá». (9) Y Moisés hizo una serpiente de bronce y la puso sobre el asta; y sucedía que cuando una serpiente mordía a alguien, y este miraba a la serpiente de bronce, vivía."

- (v 4) El pueblo se desanimó
- (v 5) Hablo contra Dios y contra Moisés

- (v 6) Jehová envió serpientes ardientes
- (v6) Mordían al pueblo
- (v6) Y murió mucho pueblo I Co 10:9

Dios provee el remedio

- 1 Hemos pecado contra Dios y contra ti (v7)
- 2 Ruega a Jehová que quite...
- 3 Hazte una serpiente ardiente (v8)
- 4 Ponla sobre un hasta (v8)
- 5 cualquiera que fuere mordido (v8)
- 6 Y mirare a ella (v8)
- 7 Vivirá (v 8)

La serpiente de bronce y Cristo

- 1 Por cuanto todos pecaron Romanos 3:23 NBLA "...por cuanto todos pecaron y no alcanzan la gloria de Dios."
- 2 He aquí el cordero de Dios Juan 1:29 NBLA "...Ahí está el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo."
- 3 El apareció para quitar nuestros pecados I Juan 3:5 NBLA "Ustedes saben que Cristo se manifestó a fin de quitar los pecados, y en Él no hay pecado."
- 4 Cristo murió por nosotros Romanos 5:6-8 NBLA "Porque mientras aún éramos débiles, a su tiempo Cristo murió por los impíos. (7) Porque difícilmente habrá alguien que muera por un justo, aunque tal vez alguno se atreva a morir por el bueno. (8) Pero Dios demuestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros."

- 5 Que Cristo murió por nuestros

pecados I Corintios 15:3-4 NBLA "Porque yo les entregué en primer lugar lo mismo que recibí: que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras; (4) que fue sepultado y que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras"

El Hijo del hombre fue levantado

¿Pero qué necesita hacer el hombre?

Números 21:7 Reconocer que hemos pecado

Lucas 5:24 NBLA "Pues para que sepan que el Hijo del Hombre tiene autoridad en la tierra para perdonar pecados", dijo al paralítico: «A ti te digo: levántate, toma tu camilla y vete a tu casa». El Hijo del hombre tiene potestad

1 Hechos 2:37 Al oír esto

2 Juan 3:15 Creer en El

3 Hechos 2:38 Arrepentir de los pecados

4 Hechos 8:27 Confesar que Jesús es el Hijo de Dios

5 Hechos 22:16 Bautizar para lavar los pecados

6 Apocalipsis 2:10 perseverar hasta la muerte

Conclusión

Los Israelitas que fueron mordidos

1 Si querían vivir lo único que tenían que hacer levantar la mirada a la serpiente de bronce.

2 En la actualidad cuando el hombre paga lo único que tiene que hacer levantar su mirada a Jesucristo y creer en El

INTRODUCCION:

A. El propósito de esta lección es aprender del poder y represión de Dios.

I. LAS PARABOLAS.

A. Las parábolas son ricas en enseñanzas, son usadas para instruir; ellas nunca han sido usadas para entretenir.

B. Son presentadas con el objeto de declarar o ilustrar una o varias verdades.

a) El ejemplo a considerar será: La parábola de la oveja perdida, donde Jesús presenta la característica de este animal; pero si Ud. nota la oveja no es personificada, Jesús nos representa con la oveja, en la cualidad de que nosotros como la oveja escuchamos la voz del pastor y que muchas veces nosotros nos perdemos cuando en el camino nos detenemos a ver qué cosas que están cerca del camino y muchas veces descuidamos la voz del pastor.

C. En algunas veces esta se presenta como una alegoría.

a) La parábola del sembrador, (Mateo 13), donde los elementos presentados son explicados. El sembrador, la semilla, el campo.

II. LAS FABULAS.

A. La parábola difiere de una fábula, en que nunca está diseñada para engañar a los oyentes.

a) La fábula de la zorra y su hermoso hijo: "Hace tiempo en el bosque vivía una zorra y sus hijitos, eran muy felices todos hasta que un día se perdió uno de los hijos, la mamá zorra muy triste empezó a llorar y a

buscar a su hijo, pero no lograba encontrarle por ningún lugar, así pasó un tiempo hasta que los animales del bosque empezaron a tener curiosidad y preguntar que le pasaba, ella les contó que estaba buscando a su hijo. Cada animal del bosque que le preguntaba obtenía como respuesta que andaba buscando a su hermoso y muy bonito hijo que se le había perdido, al pedir más señas para saber si lo habían visto, la mamá zorra decía que era un cachorro de pelaje impecable, de ojos grandes, la cola era en verdad excelsa, muy esponjada, el color un rojo fuego, y que al correr no se le veían los pies de lo veloz que era, que su hocico era un hocico muy fino y delicado, el de un príncipe no se le acercaba en nada al de su hijo, y así engrandecía las virtudes de su amado hijo; los animales del bosque al escuchar tal descripción de belleza y virtudes inmediatamente respondían que no habían visto a ningún cachorro con tales características, y la zorra muy apesadumbrada seguía su búsqueda.

Resulta que un día se encontró con otra zorra del bosque y le contó su historia, a lo que respondió la otra que no había visto nada así, pero que por el contrario se había cruzado no hacía mucho con un pequeño zorro, pero que este estaba todo descolorido, lagañoso, que le escurrían los mocos y que por cola apenas si tenía un

verdugillo, que las patas las tenía chuecas y los ojos bizcos y una oreja caída, emocionada la mamá zorra brinco de alegría y gritando de gusto dijo, ¡Ese es mi hijo!, ¿por dónde lo viste?, y salió corriendo hacia donde le indicaron dando con el hijo en poco tiempo."

b) La Moraleja es: Que ante los ojos de las madres todos sus hijos son hermosos.

c) Si Ud. Logra ver nadie se fija en la mentira que la madre zorra dice cuando busca a su hijo (arriba en negrita). Todos muchas veces nos fijamos en la moraleja. El punto que la fábula está construida de esa manera. Entretiene, y aunque esta se construya en base de una mentira.

B. En las fabulas los árboles y los animales hablan. No así en las parábolas.

C. En las fabulas se observa la personificación de animales o cosas, estas son pocas usadas en la Biblia. Por ejemplo: (2 Reyes 14:9) "Y Joás rey de Israel envió a Amasías rey de Judá esta respuesta: El cardo que está en el Líbano envió a decir al cedro que está en el Líbano: Da tu hija por mujer a mi hijo. Y pasaron las fieras que están en el Líbano, y hollaron el cardo". La fábula presentada en estos versículos hace alusión a una guerra.

Con esto en mente llegamos a Números 22:28-31, donde la información presentada no es:

(continuar leyendo en pág 6)

Viene de página 5. Balaam y el asna.

a) Parábola (no encontramos a Moises enseñando, sino presentando un hecho) tampoco es,

b) Fábula (no está entreteniendo)

c) Es una interlocución donde la asna reprende al profeta. El escritor Moisés deja bien claro la conversión.

E. Los hombres no se pueden imaginar como un animal, común, bestia de carga pudiera hablar. Muchas veces le es difícil lograr digerir el pasaje de Balaam y la asna. ¿Cómo serían si hablaran los asnos? El hombre ha tenido esta pregunta es por eso que han recreado caricatura con este animal.

a) El burro de Shrek, presentado como muy parlanchín.

b) Igor el burro de Pooh, donde se le presenta como muy callado.

III. LECCIONES DE BALAAM Y EL

ASNA.

A. La creación. Dios creador del mundo. Él ha creado todos los elementos de lo que están en el mundo como también las cosas invisibles. (Salmos 33:6-9) *“Por la palabra de Jehová fueron hechos los cielos, Y todo el ejército de ellos por el aliento de su boca. (7) El junta como montón las aguas del mar; Él pone en depósitos los abismos. (8) Tema a Jehová toda la tierra; Teman delante de él todos los habitantes del mundo. (9) Porque él dijo, y fue hecho; Él mandó, y existió”.*

a) Cebra (Asno salvaje)

b) Caballo pura sangre

c) Asno / Asna (Bestia de carga)

d) Caballo (no de raza). Para hablar de la creación de la familia del asno, todos ellos tienen características muy similares, no son iguales. Ellos tienen en común que Dios no les facultó el tener voz humana.

B. Moisés y Pedro declaran que esto fue un milagro. Ellos registran este hecho. “...

hablando con voz de hombre, refreno la locura del profeta". 2 Pedro 2:16. "Entonces Jehová abrió la boca al asna..." Números 22:28.

C. Dios reprende la iniquidad del profeta. *“...y fue reprendido por su iniquidad... refrenó la locura del profeta". 2 Pedro 2:16.*

D. La iniquidad de Balaam. Él debía de ir, es lo que este profeta hizo; pero Dios miro su corazón y pudo ver su propósito. No eran conforme a su voluntad. *“...y fue reprendido por su iniquidad..." 2 Pedro 2:16.*

E. Dios en esta ocasión uso de la asna para reprender su locura. Y así de esa manera reprende lo malo que había en su corazón.

CONCLUSION:

A. El poder de Dios, es manifestado en facultar a la asna para que hablara con voz de humana.

B. Dios reprende, porque no le gusta la iniquidad que es alojada en el corazón.

COSAS QUE NOS PUEDEN LLEVAR AL FRACASO ESPIRITUAL

Tomado de la revista Firmes en la Fe edición Marzo-Abril 2007

1. La desobediencia a Dios:

Deuteronomio. 1:41-46.

2. Los pecados ocultos: Salmos 66:18 NBLA "Si observo iniquidad en mi corazón, El Señor no me escuchará."

3. La indiferencia: Proverbios 1:20-28

4. El despreciar la ley de Dios: Proverbios 28:9 NBLA "Al que aparta su oído para no oír la ley, Su oración también es abominación."

5. La terquedad: Zacarías. 7:9-13.

6. El ser de doble animo: Santiago 1:6,8 NBLA "Pero que pida con fe, sin dudar. Porque el que duda es semejante a la ola del mar, impulsada por el viento y

echada de una parte a otra. siendo hombre de doble ánimo, inestable en todos sus caminos." (Ej. 1 Reyes 18:21

NBLA "Elías se acercó a todo el pueblo y dijo: «¿Hasta cuándo vacilarán entre dos opiniones? Si el SEÑOR es Dios, síganlo; y si Baal, síganlo a él». Pero el pueblo no le respondió ni una palabra.").

Definiciones de algunas palabras usadas en este bosquejo:

1.- **INDIFERENCIA:** Estado del ánimo en el que no se siente inclinación ni rechazo hacia algo o alguien, frialdad, desapego.

2.- TERQUEDAD: porfía, empecinamiento, obstinación, testarudez, es lo opuesto a la docilidad.

3.- DOBLE ANIMO: (literalmente, de dos almas) = estar incierto, con duda. titubea y oscila. No es de convicción ni de principios, sino que es movido de opiniones, pasiones, y sentimientos. (Comp. Mateo 14:30,31 NBLA "Pero viendo la fuerza del viento tuvo miedo, y empezando a hundirse gritó: «¡Señor, sálvame!». (31) Al instante Jesús, extendiendo la mano, lo sostuvo y le dijo*: «Hombre de poca fe, ¿por qué dudaste?»).

Viene de página 1. ¿Por qué Dios hizo el mosquito?

La humanidad no lo sabe todo

Hay numerosos misterios en la naturaleza que no comprendemos. Hay más cosas que no entendemos que las que hacemos.

Debemos reconocer humildemente y reconocer nuestro conocimiento limitado y no hablar irreverentemente de Dios en nuestra frustración. Ese es el epítome de la arrogancia. Este fue precisamente el problema de Job cuando cuestionó la sabiduría de Dios al gobernar el universo. El Señor humilló al patriarca y lo puso de rodillas mediante un aluvión de interrogatorios que aún desconcierta a las mentes más agudas (véase Job 38-39).

De vez en cuando podemos preguntarnos por qué nuestro Padre celestial hizo ciertas cosas. Debemos estar seguros de que hay una buena razón para hacerlo, ya sea que entendamos las complejidades de esto o no.

Lo alabamos por las cosas que comprendemos y por las que no. ¡Ésa es la verdadera reverencia!

Referencias de las Escrituras
Romanos 5:12, 6:23; Job 38-39

Cita este artículo

Jackson, Wayne. "¿Por qué Dios hizo mosquitos?" ChristianCourier.com . Fecha de acceso: 12 de abril de 2021. <https://www.christiancourier.com/articles/1405-why-did-god-make-mosquitoes>

Viene de página 2. Segundo discurso de Dios (Job 40:6-24 - 41:1-34)

¿Cómo podría esperar estar delante de Dios si no puede vencer al gigante?»⁶

B. Ni el hombre puede gobernar al cocodrilo; ¿Cómo, entonces, puede decirle a Dios cómo manejar su mundo? (Job 41:1; Job 3:8). Es una criatura que no puede ser enganchada con anzuelo.

C. Ahora para hablar del siguiente animal considera todo el capítulo 41 para presentarnos sus características. Los animales que han sido sugeridos son la ballena, el cocodrilo, o algún tipo de dinosaurio, o ancestro masivo a nuestro cocodrilo moderno. El significado real de la palabra Leviatán, es "el torcido o tortuoso" (Salmos 74:12-14; Salmos 104:26; Isaías 27:1; Isaías 51:9; Job 26:12-13).

1. No es un animal con el que puedas jugar, o al que puedas hablar palabras suaves, o cuya piel se pueda alcanzar con armas afiladas.

2. No se puede domesticar Job 41:3-5. Aunque hoy en día se tienen muchos cocodrilos en zoológicos, es lógico pensar que hace referencia a un antepasado de él.

3. Es feroz Job 41:6-7. Los pescadores no pueden pescarlo.

4. Si se intenta capturarlo dejará marcas. Job 41:8-11.

5. Su balanza, Job 41: 12-17. Dios ahora da una descripción exacta de su anatomía. Él tiene extremidades, tiene fuerza y coraza que no puede ser penetrada.

6. Sus ojos, boca y nariz, Job 41: 18-24. Aunque con estas descripciones mencionan que puede echar fuego. Aunque algunos relacionan esta parte a una composición poética; pues

cuando emerge del agua echa vapor.

7. Su intrepidez ante el ataque humano, Job 41:25-29. Las armas mencionadas en estos versículos no podían con Leviatán.

8. Su poder para azotar el mar con furia, haciéndolo hervir, Job 41:30-34.

D. *"Esa bestia se ha interpretado de diversas formas, entre ellas, como el monstruo marino de siete cabezas llamado Lotan en la mitología ugarítica, la ballena, el delfín, un dinosaurio marino que sobrevivió al diluvio, y más acertadamente, con el cocodrilo. Archer sugiere que era el cocodrilo gigante del río Jordán, no el cocodrilo egipcio (The Book of Job, "El Libro de Job", pág. 107). Los intentos del hombre de capturar ese animal y la descripción detallada de la anatomía del monstruo sugieren que era una criatura real."*⁷

E. «¿A qué animal está destinado el leviatán? Las sugerencias son: (a) cocodrilo; (b) dragón; (c) ballena; (d) un animal extinto desconocido. La explicación más popular es cocodrilo, en comentarios conservadores»⁸

CONCLUSIÓN:

A. Los animales expuestos en estos capítulos demuestran un creador, que sabe que todo tiene un propósito y sobre todo mantiene su creación. En estos dos animales, no hay ninguna evidencia de la evolución.

B. Si no podemos comprender su creación misma, nosotros como hombres creados por Dios, no podemos cuestionar a nuestro creador. Los animales aquí tienen mucha fuerza comparada con el hombre y no cuestionan a su creador. Una gran lección para nosotros.

(continuar leyendo en pág 8)

Viene de página 7. Segundo discurso de Dios (Job 40:6-24 - 41:1-34)

1. "Los animales independientes del hombre (Job 38:39-39:30) y los animales peligrosos y repulsivos para el hombre (Job 40:15-41:34) fueron toda una gran exposición zoológica para ayudarle a entender a Job que, porque no tenía nada que ver con la creación de estos, el mantenimiento, o incluso dominarlos, era impensable que pudiera cuestionar a su Creador"⁹

Bibliografía:

1 Zuck p. 176

2 Comentario Conocimiento Biblia. P. 771

3 Comentario de Job Mark Dunagan

4 Comentario de Job Mark Dunagan

5 Comentario de la Biblia F. B. Meyer

6 The book of Job, Mike Willis

7 Walvoord, J. F., & Zuck, R. B. (2000). *El conocimiento bíblico, un comentario expositivo: Antiguo Testamento, tomo 4: Job-Cantar de los Cantares* (pp. 88-89). Puebla, México: Ediciones Las Américas, A.C.

8 The book of Job, Mike Willis

9 Comentario de Job Mark Dunagan

Búscanos en la redes sociales

 @seguirsuspisadas (Twitter)

 @Hacia la Meta (Telegram messenger)

Hacia la Meta

Manuel López Lira
hacialameta@outlook.com
Para cualquier duda o
comentario háganlo llegar al
correo citado arriba.



¡Estamos en la web!
<http://revistahacialameta.com>

MATEO CAPÍTULO 3

Ahora en Mateo capítulo 3, Mateo introduce a Juan el Bautista como el precursor del Rey. Más adelante Mateo nos relaciona que venía con el espíritu de Elías.

Lo que Mateo no nos dice de Juan el Bautista. Mateo 3:1 NBLA "En aquellos días llegó* Juan el Bautista predicando en el desierto de Judea, diciendo:"

No nos dice de donde vino, solo nos indica que vive en los lugares desiertos.

Mateo no nos dice nada de su familia. Es Lucas que nos amplia esta información Lucas 1:36.

Juan el Bautista viene en cumplimiento de una profecía y es el énfasis que tratar de indicar Mateo. Mateo 3:3 NBLA "Porque este *Juan* es aquél a quien se refirió el profeta Isaías, cuando dijo: «VOZ DEL QUE CLAMA EN EL DESIERTO: «PREPAREN EL CAMINO DEL SEÑOR, HAGAN DERECHAS SUS SENDAS»»."

En cuanto al estilo de vida. "En cuanto a su vestido: Un vestido forrado de pelo de camello. No Lino Y un cinto de cuero a la cintura. Era similar al de Elías (2 Reyes 1:8). Su vestido no era de rico, sino sencillo y humilde. El cinturón le permitía comodidad para poder caminar. Más adelante Jesús se refirió a la vestidura de Juan (Mateo 11:8). Juan fue grande a los ojos de Dios. Ante los ojos de los hombres los grandes visten ropas finas." (Comentario de Mateo - Alfredo Chee)

En cuanto a sus alimentos: Langostas y miel silvestre. Era el alimento de los pobres. las langostas, solían comerlas cocidas o asadas al fuego o secas al sol. En cuanto a la miel, esta se encontraba fácilmente en

el desierto de Judea. Abundaban las abejas que ponían sus panales de miel en los huecos interiores de las cuevas o hendiduras de las peñas (ver Deut.32:13)." (Comentario de Mateo - Alfredo Chee)

El bautismo de Jesús Mateo 3:13-17. A muchas personas se les ha hecho difícil entender el bautismo de Jesús, pues no necesitaba de perdón. El presente pasaje nos impacta a medida que Jesús «[cumplía] toda justicia» siendo bautizado.

Tenemos que considerar su propósito divino que dice «**Deja ahora, porque así conviene que cumplamos toda justicia**» Como se mencionó anteriormente, Juan estaba bautizando «para perdón de pecados» (Marcos 1:4) —sin embargo, Jesús «no conoció pecado» (2^a Corintios 5:21; vea Juan 8:29; Hebreos 4:15; 7:26; 1^a Pedro 2:21, 22; 1^a Juan 3:5). Sin embargo, sin duda tenía que ser totalmente obediente a Dios para poder «ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen» (Hebreos 5:9).

También se manifiesta el testimonio divino "**los cielos le fueron abiertos**". El lenguaje es una característica común a las experiencias de la revelación de Dios

Y vio al Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía sobre él. Sin embargo, la comparación de Lucas sin duda se refiere a la apariencia física, pues dice: «... descendió el Espíritu Santo sobre él en forma corporal, como paloma» (Lucas 3:22).